

Mein Körper gehört mir

...so lautet der Titel des dreiteiligen Präventionsprogramms gegen sexuellen Missbrauch. In den Grundschulen Behringsdorf und Bühl spielte die Theaterpädagogische Werkstatt mit zwei Schauspielern dieses Programm für die Schüler der dritten und vierten Klasse. Die Kinder wurden mit einem begleitenden Lied und vielen Gesprächen über die kleinen Theatersequenzen aufgeklärt, was man unter bestimmten Begriffen wie z.B. sexueller Missbrauch oder Exhibitionist versteht. Außerdem wurden die Kinder dafür stark gemacht, dass nur sie über ihren Körper bestimmen und was einem das „Ja-Gefühl“ und „Nein-Gefühl“ sagt. Sehr sensibel und feinfühlig gingen die Schauspieler mit den Schüleräußerungen und –fragen um. So lernten die Kinder auch Möglichkeiten kennen, anderen von den eigenen Nöten zu erzählen und erfuhren, wie man sich Hilfe holen kann. In Behringsdorf spielten die gleichen zwei Schauspieler noch das Stück „Die große Nein-Tonne“ für die Schüler der 1. und 2. Klasse. Hierbei ging es vorwiegend darum zu erlernen, Nein sagen zu dürfen. Der Verein „Menschen gegen Kindesmissbrauch“ finanzierte und unterstützte diese wertvollen Programme, wofür sich die Schulen mit ihren Schülern herzlich bedanken.



